



PLUS DE 200 PERSONNES MOBILISEES

Devant les locaux de la filiale à Feyzin

Notre principale revendication est l'augmentation générale des salaires.

En réponse la Direction propose une analyse des salaires de ceux qui n'ont pas été augmentés depuis plusieurs années et n'atteignant pas 1 fois à 1.5 fois le SMIC.

La réponse de la Direction ne nous satisfait pas, les salariés décident de prolonger le mouvement en local, ils demandent une augmentation générale des salaires immédiatement redistribués à l'ensemble des salariés.

Devant le refus de Monsieur Emmanuel MARTIN de discuter sur nos revendications et de revenir sur le contenu des décisions prises lors des NAO de 2014, les salariés s'engagent à poursuivre sur une forme différente, l'action.

NOUS NE LACHERONS RIEN !!!!

